

# Polsek Terisi Intensifkan Patroli Malam, Sambangi Pos Kamling dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Aug 10, 2023 - 21:11



*Polsek Terisi Intensifkan Patroli Malam, Sambangi Pos Kamling dan Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Indramayu,— Kepolisian Sektor Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat dengan melaksanakan patroli malam yang melibatkan kunjungan ke Pos Kamling. Kamis (10/8/2023) malam.

Dalam kegiatan ini, petugas polisi tidak hanya menjaga keamanan fisik tetapi juga menjalin komunikasi langsung dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

“Patroli malam yang dilakukan oleh petugas dari Polsek Terisi menjadi wujud konkret dari upaya menjaga keamanan wilayah,” kata Kapolres Indramayu, AKBP

M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Mereka mengunjungi berbagai Pos Kamling yang tersebar di berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Terisi.

Di setiap kunjungan, petugas polisi tidak hanya berdialog dengan petugas pos kamling, tetapi juga berinteraksi dengan warga yang berada di sekitar pos.

Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi petugas polisi untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Pesan-pesan tersebut mencakup langkah-langkah pencegahan kriminalitas, pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, serta menghindari tindakan-tindakan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Kapolsek Terisi, menjelaskan bahwa patroli malam dengan sambang Pos Kamling merupakan bentuk nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan.

"Kami tidak hanya ingin menjaga keamanan fisik, tetapi juga ingin membina hubungan yang baik dengan masyarakat. Dengan berdialog dan berinteraksi, kami berharap pesan-pesan kamtibmas dapat tersampaikan dengan lebih efektif," kata Kapolsek

Masyarakat merespon positif terhadap kegiatan patroli malam yang melibatkan sambang Pos Kamling ini.

Wardi salah seorang anggota pos kamling, mengungkapkan, "Kami merasa dihargai dan didukung oleh kepolisian. Kami juga lebih paham tentang langkah-langkah kamtibmas yang harus kita lakukan. Ini benar-benar membantu memperkuat keamanan lingkungan kami."

Kepolisian Sektor Terisi berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli malam dengan melibatkan sambang Pos Kamling guna menjaga keamanan dan memberikan edukasi kamtibmas kepada masyarakat.

"Dengan adanya keterlibatan aktif masyarakat, diharapkan lingkungan wilayah hukum Polsek Terisi dapat tetap aman dan nyaman untuk dihuni oleh semua warganya," harap Kapolsek.